Les négociations de paix entre le gouvernement de Colombie et les FARC-AP reprennent aujourd'hui



Bogota, 24 février (RHC- EFE)- Les négociations entre les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie – Armée du Peuple et le gouvernement de Colombie reprennent aujourd'hui à La Havane. Le thème des drogues et des cultures illicites est au centre des débats.

Lors de la série précédente, quelques consensus ont été obtenus sur les cultures illicites de coca, de marihuana et du pavot .

Les deux parties se sont mises d'accord sur le fait que la solution de la question des plantations illégales passe par une réforme rurale intégrale, par la présence institutionnelle de l'État dans les territoires affectés et qu'il faut qu'il y ait une ample participation des communautés pour trouver une solution au problème.

La prévention de la consommation de drogues et le narcotrafic doivent être abordés.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15507-les-negociations-de-paix-entre-le-gouvernement-de-colombie-et-les-farc-ap-reprennent-aujourdhui$



Radio Habana Cuba